

Welterbestadt Quedlinburg

Der Oberbürgermeister



Datum der Beantwortung: 08.10.2024

Beantwortung einer Anfrage

gemäß § 13 der Geschäftsordnung des Stadtrates der
Welterbestadt Quedlinburg und seiner Ausschüsse

Antwort Nr.: AntwORG/007/24

öffentlich Datum der Anfrage: 17.9.2024

Anfrage von Hr. Kollmann vom 17.9.2024 - Beaujolais-Abend

Herr Kollmann fragt bezogen auf die Städtepartnerschaft von Gernrode mit Bachant (Frankreich) wie der Beaujolais-Abend 2024 in Quedlinburg geplant ist, wer ihn durchführt und ob eine Teilnahme von Vertretern der Stadt Bachant und der Stadt Gernrode geplant ist.

Der Beaujolais-Abend, seit 2002, ist eine Veranstaltung der Freundschaftsvereine von Aulnoye-Aymeries und Quedlinburg in Zusammenarbeit mit dem Bildungszentrum für das Hotel und Gaststättengewerbe Ostharz (BZG). Die Veranstaltung wird von den beiden Vereinen und dem BZG vorbereitet und durchgeführt. Die Vereinsvorsitzende (Dieter König und Micheal Wager) laden gemeinsam ein. Die Vereine nutzen den Beaujolais-Abend, um sich bei Aktiven und Förderern der Städtepartnerschaft zwischen Quedlinburg und Aulnoye-Aymeries zu bedanken und diese zu vernetzen. Die Nachfrage beim Vorsitzenden des Vereins zur Förderung der Freundschaft zwischen der deutschen Stadt Quedlinburg und der französischen Stadt Aulnoye-Aymeries e. V. ergab, dass die Einladung noch nicht erstellt ist. Über eine Teilnahme eines Vertreters aus Bachant ist aktuell nichts bekannt. Ein schriftlicher Ablauf der Veranstaltung am 21.11.24 (immer am 3. Donnerstag im November) liegt nicht vor.

beantwortet durch:	Bahß, Sabine	gez. S. Bahß 08.10.24
Erforderliche Mitzeichnungen:		
Fachbereich:	0.2 Öffentlichkeitsarbeit, Neue Medien	gez. S. Bahß 08.10.24
Oberbürgermeister	Frank Ruch	gez. F. Ruch 10.10.24